



2014

Es ist besser, ein kleines Licht anzuzünden,
als über die große Finsternis zu klagen.

sans frontières e.v.

GRENZENLOSE HILFE FÜR TIERE



www.grenzenlose-hundehilfe.de

Lilli



Lillis Leben hing am seidenen Faden. Wir waren sehr besorgt um unser Fliegengewicht, als wir sie apathisch und mit großen Atemproblemen vom Tierheim direkt in die Klinik brachten. Nach einigen Untersuchungen konnte man endlich die Ursache Lillis schwerer Erkrankung „Lungenwürmer in großer Anzahl“ finden und behandeln.

Lilli konnte glücklicherweise eine Pflegestelle ergattern und wurde parallel zu den Behandlungen in der Klinik verwöhnt und umsorgt.

Doch ihr größtes Glück hat Lilli in ihrer neuen Familie gefunden: eine Familie mit einem riesen-großen Herz für Tierschutztiere - auch gehandicapte, die sie ohne Wenn und Aber bei sich aufgenommen haben, sie verwöhnen und sich liebevoll um sie kümmern. Ein aktuelles Röntgenbild hat leider gezeigt, dass in der vorderen Lunge wohl eine Schädigung bleiben wird, doch Lilli hat so eine unglaubliche Energie und Lebensfreude, dass ihre Aktivitäten und Spielfreude ungebrochen sind: Sie scheint nun alles nachzuholen was sie in der Krankheit versäumt hat. Lili lebt glücklich mit Moustache und dem gehandicapten, süßen Monty zusammen.

Wir wünschen Lilli ein wunderschönes Leben mit ihrer Familie und den anderen Tierschutz-Vierbeinern.



Februar

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14 Valentinstag	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28		





Aaron – ein alter Hund lernt wieder lachen

Aaron wurde einfach auf der Straße entsorgt. In verahrlostem und abgemagertem Zustand, dazu mit einem schlimmen Hautproblem, kam der alte Rüde ins SPA Colmar. Auch hier führte er ein eher unauffälliges Dasein, er erwartete nicht mehr viel vom Leben, das sah man seinen tieftraurigen Augen an. Streicheln, Zuspruch – was ist das? Doch Aaron hatte Glück, denn eine Dame, auch schon etwas älter, wurde auf ihn aufmerksam, nahm ihn mit und pflegt ihn bis heute aufopferungsvoll. Bei ihr durfte er endlich erfahren, was Liebe ist und mit ihr darf seinen Ruhestand wirklich in Ruhe verbringen.

Aaron steht für die vielen, älteren Hunde, die so oft übersehen werden. Ihre Schönheit ist nicht mehr auffallend, ihr Verhalten eher unauffällig – und doch sind es gerade diese Hunde, mit denen man meist wunderbar ruhig und harmonisch zusammen leben kann. Die meisten von ihnen kennen die Spielregeln im Zusammenleben mit Menschen schon, oft können sie ein paar Stunden allein verbringen und stellen auch bei Spaziergängen nicht mehr allzu hohe Forderungen.

Übrigens – zum Sommerfest 2012 besuchte uns Aaron mit seinem Frauchen. Kaum einer hätte ihn wieder erkannt, denn aus dem traurigen Rüden war ein bezaubernder älterer Herr geworden



März

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
					1	2
3 Rosenmontag	4 Faschingsdienstag	5 Aschermittwoch	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20 Frühlingsanfang	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

